

Die Polizei untersucht Hakenkreuzschmierereien in Triesen

Bericht des Sicherheitskorps , gez. Wachtmeister Josef Brunhart , an die Regierung

[1]

11.5.1940

Hakenkreuzmalen in Triesen,

Unbekannte Täter

In der Nacht vom 4. auf 5. Mai 1940 und zwar vor 23 Uhr wurden auf der Landstrasse ausserhalb der Ortschaft Triesen gegen Balzers und Vaduz mit weisser Kalkfarbe Hakenkreuze gemalt. Auf der Strasse gegen Balzers wurden 2 Hakenkreuze gemacht und dazu "Heil Hitler" geschrieben. Auf der Strasse gegen Vaduz stand ausserdem noch, wir wollen heim ins Reich, und war dort die Strasse auf etwa 16 Schritte und fast auf der ganzen Breite verschmiert.

Bezüglich der Täterschaft konnte nichts in Erfahrung gebracht werden. Bei Ermittlung von Positivem wird dies der fürstlichen Regierung angezeigt.

[1] LI LA V 005/1940/0516.

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Brunhart Josef, Polizeichef

Im Text erwähnte Körperschaften

Fürstlich liechtensteinisches Sicherheitskorps

Themen